

DEPORTES | Fútbol

El alirón deberá esperar a la última jornada

El Priego C.F. se condena con un gol en propia puerta ante Villafranca (0-1)

Redacción

Lunes 20 de marzo de 2023 - 16:04



La penúltima jornada liguera y la última en casa, era propicia para haber sentenciado el campeonato para el Priego C.F., una vez logrado el objetivo del ascenso, pero el alirón deberá esperar a la última jornada de liga, que tendrá lugar este próximo fin de semana.

El equipo de Manuel Calvo se despedía de la Ciudad Deportiva “Carlos Machado”, donde 15 días antes lograba el ascenso, recibiendo al Villafranca.

Un gol en propia puerta de Jesús Aguilera condenaba a los prieguenses antes de la media hora de juego, que aunque lo intentaron, vieron como el marcador ya no se movería, volando tres puntos que habrían sido definitivos para lograr el título de liga, visto el empate del Ciudad de Espejo.

Ahora, el Priego C.F. sigue siendo líder, pero el Villa de Espejo suma los mismos puntos después de empatar a dos en casa ante el Figueroa. Ambas escuadras tienen guarismos idénticos a falta de una jornada, suman 51 puntos conseguidos tras quince victorias y seis empates, con tan solo dos derrotas en su haber.

A los prieguenses, que rendirán visita a La Rambla, les podía valer hacer el mismo resultado que el Villa de Espejo, pero para evitar sustos tendrá que salir al Municipal alfarero a buscar decididamente los tres puntos.

Por su parte el Villa de Espejo también jugará como visitante, enfrentándose al Villafranca.

Así llegan los dos equipos a la última jornada, en la que uno u otro serán campeones de liga, después de que ya lograsen ascender a Primera División Andaluza.